

Rombongan Perwakilan Ormas Dayak Se Kalimantan, Disambut Di Rumah Betang, Pontianak

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.OPINIPUBLIK.ID

Feb 28, 2022 - 14:20



Rombongan Ormas Se Kalimantan Disambut Oleh Ketua Panitia, David Undul di Rumah Betang Sotoyo, Pontianak, Kalbar

PONTIANAK - Kedatangan Rombongan sejumlah Organisasi Masyarakat (Ormas) Dayak Se - Kalimantan, di Pontianak, Kalimantan Barat, disambut

meriah.

Sore, Minggu 27 Pebuai 2022, rombongan tiba di Rumah Betang, Pontianak, diiringi sambutan dari pengurus rumah Adat Dayak, David Undul. Didampingi Ketua DAD Kalbar, Jakius Sinyor, Sekjen MADN Yakubus Kumis, Tokoh Adat Dayak Kalbar, Kimha.



David Undul, merupakan Ketua Panitia Silatuhrami Ormas Dayak Se Kalimantan, pada acara tersebut dan juga sekaligus Ketua DPP Garda Borneo Kalimantan Barat.

Dalam sambutannya, menyampaikan rasa terima kasih dan bangga atas kehadiran para tamu undangan, yang datang mewakili daerahnya.

"Kami ucapkan selamat datang di Rumah Betang Sotoyo, Pontianak, Kalbar," kata David Undul.

Kehadiran disambut meriah dengan tarian - tarian khas Dayak Kalbar, serta diperkenankan untuk memasuki rumah Adat itu dengan terlebih dahulu mengisi buku tamu yang telah disediakan.

Ducun Helduck Umar SE, Ketua Koalisi Ormas Dayak Se Kalimantan, mewakili rombongan, sangat berterima kasih atas sambutan dari pihak Panitia, dan berharap agar dalam pertemuan ini, terjalin kebersamaan antar ormas yang ada di Kalimantan.

"Mewakili rombongan, kami ucapkan terima kasih atas sambutannya," kata Ducun, sekaligus juga Ketua DPP Penyang Sahawung Pembela Utus Dayak Kalimantan Tengah

Rombongan Koalisi Ormas yang hadir pada Silatuhrami tersebut, OPP Penyang Sahawang, Gerakan Mandau Telawang Pancasila, Gerakan Pemuda Dayak, Gabungan Pangkalima Dayak Alur Barito, Asosiasi Bawi Dayak, Mandau Apang Baludang Bulau, Forum Pemuda Dayak, Dewan Kebudayaan Seni Daerah, Gerakan Betang Bersatu, Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau, Pasukan Boerneo Bersatu 'Banama', Komunitas Utus Dayak Mandau Telawang, Kerukunan Dayak Ngaju Kahayan, Barisan Inti Dayak Asli Kalimantan, Boraq Tapin, dan Dayak Keluarga Borneo.

Serta juga, dihadiri oleh Pangkalima Bankiang, Bidak serta pangkalima dari sejumlah Ormas yang hadir.

Ketua DAD Kalbar, dalam sambutannya kedatangan rombongan, menyampaikan dan mengharapkan dalam pertemuan ini, bisa menjalin kebersamaan dalam misi Bingkai NKRI.

"Dayak dalam kesatuan sub Sukunya, sangat banyak tersebar di Kalimantan, khususnya Kalbar 108 sub Suku Dayak hampir 400 bahasa, siapapun kita adalah satu darah, Dayak," kata Jakius Sinyor.

Kegiatan Silatuhrami Ormas Dayak Se - Kalimantan ini, berlangsung dari tanggal 27 dan 28 Pebruari 2022, dengan visi menyatukan Persepsi dalam menghadapi dan mendukung Ibu Kota Negara (IKN) Republik Indonesia, di Panajam, Kaltim.(//IG/).